

Protokoll

13. Sitzung des Dialogforums Feste Fehmarnbeltquerung am 27. März um 17.00 Uhr im Gewerbezentrum Oldenburg i.H.

TOP 1 – Organisatorisches

Auf Grundlage der Meinungsbildung im Forum lässt der Sprecher das Amt Ostholstein Mitte als Gast mit Rederecht zu dieser sowie zu anderen einschlägigen Sitzungen zu.

Auf Grundlage der Meinungsbildung im Forum ernennt der Sprecher die Bürgerinitiative Fehmarn – Beltverkehr als Teilnehmer.

TOP 2 – Bericht über Bürgersprechstunde

Das Forum nimmt den Bericht des Sprechers zur Kenntnis.

TOP 3 – Planfeststellungsverfahren

Das Forum nimmt die Berichte zum Planfeststellungsverfahren zur Kenntnis.

Unter Hinweis auf seine Beschlüsse vom 8. Forum bringt das Forum seine Sorge um Arbeitsplatzverluste im Falle einer Beeinträchtigung der Fährverbindung erneut zum Ausdruck und betont erneut seine Forderung nach einer gleichberechtigten Zufahrt zum Hafen nach Fertigstellung der Festen Querung.

Das Forum nimmt zur Kenntnis, dass noch wesentliche Verbesserungen in einem Planänderungsverfahren eingearbeitet werden müssen.

Das Forum bittet die Beteiligten die Unterlagen ins Netz zu stellen und in den betroffenen Gemeinden auszulegen.

Das Forum regt an, dass die Vorhabenträger in den betroffenen Gemeinden Informationsveranstaltungen durchführen.

TOP 4 – Aktueller Stand des Raumordnungsverfahrens

Das Forum nimmt den Bericht der Landesregierung zur Kenntnis.

Das Forum beschließt das Thema Raumordnungsverfahren auf seiner nächsten (14.) Sitzung als Schwerpunktthema zu behandeln.

TOP 5 – Workshop „Chancen und Risiken der Festen Fehmarnbeltquerung einschließlich Arbeitsplatzeffekte“

Das Forum nimmt den Bericht über den Workshop „Chancen und Risiken der Festen Fehmarnbeltquerung einschließlich Arbeitsplatzeffekte“ zur Kenntnis. Der Bericht wird im Netz veröffentlicht.

TOP 6 – Workshop Kommunikation

Das Forum nimmt den Bericht der AG zur Kenntnis.

Es beschließt einen Kommunikations-Workshop mit Dr. P. Schottes, Eisenschmidt Consulting, durchzuführen. Dafür stellt es einen Kostenrahmen von 2000 € + MWSt aus den Mitteln des Forums bereit. Es beauftragt die Geschäftsstelle mit der weiteren Organisation.

Das Forum weist darauf hin, dass nur Teilnehmer zu diesem Workshop zugelassen sind. Des Weiteren weist das Forum darauf hin, dass der Erfolg des Workshops auch davon abhängt, dass die Teilnehmer des Forums persönlich an dem Workshop teilnehmen.

TOP 7 – Sonstiges

Kein Protokolleintrag.

TOP 8 – Nächste Sitzung

Das Forum beschließt seine nächste Sitzung am 8. Mai mit dem Schwerpunktthema ROV in Oldenburg abzuhalten und bittet die AG Arbeitsplan um Vorbereitung dieser und der nächsten Sitzung.

TOP 9 – Zuschauerdiskussion

Die Zuschauer hatten Gelegenheit zu Fragen und Stellungnahmen.

Molfsee, den 28. März 2014

gez. Horst Sieverling